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Présents :  

 

Agius Christophe    Président - Salon Hockey Club  
 

Zulési Jean-Marc    Député de la 8 ème circonscription des Bouches-du-Rhône 

Ytier David      Adjoint au Maire délégué aux Finances 

Yahiatni Mourad     Conseiller Municipal à la Politique de la ville  

Pelloquin Vanessa    Conseillère Municipale à la Sécurité Civile 
  

Comparetti Marie Dominique  Vice Présidente – La Foulée Salonaise 
Peyro Christine     Vice Présidente – Salon Handball Club 

 

Caugant Arnaud     Trésorier - Salon Triathlon  
Pasero Guy      Trésorier adjoint - Gymnastique Volontaire / GV Impulsion 
Chazeau Laïneur-Lothaire   Secrétaire - Echiquier Nostradamus  

Barbi Claude      Secrétaire Adjoint – Poker Salon 1842 
 

Langlet Valérie    Mise à disposition à l’OMS par la Mairie 

Begouach Khaled    Mis à disposition à l’OMS par la Mairie 
Laigle Matial     Salarié  OMS 
Rochereux Cécile    Invitée 

Martinez Christophe    Photographe officiel de l’OMS 

 

Birabent Laurence    Salon Hockey Club 
Brun Sylvie     Athlétic Club Salonais 

Capel Audrey     Salon Handball Club 
Cartoux Michèle    RC Salon XIII 
Hosselet Laurence    Salon Hockey Club Provence 

Letemplier-Dilonardo Evelyne  Les Papillons Blancs/Agapei13 Nord Ouest 
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Longdepaquit Françoise   Invitée 

Moynet Mathilda    Mistral Social Club 

Sasso Nadège     GR Club Salon/Grans 

Trichard Jacqueline    Mtotoschool 

 

Afrun Fodil     Salon Volley Ball Club 
Aletti Pierre     Athlétic Club Salonais 
Antonetti Thierry    Club des Nageurs Salonais 

Belieres Jean-Pierre    Salon Cyclo Sport 
Bombail Pierre    Amicale don du sang 
Cassemiche Cyril    Les Archers Salonais 

Chahbi Saïd     Boxing Club Salonais 
Coulomb Julien    Personnalité du Sport 
Delehaye Joel     Amicale don du sang 
Dufour Antoine    Mistral Social Club 

Ferrat Raymond    Salontéléthon 
Giordani Jean-Paul    Boxing Club Salonais 

Guarc Robert     SAPELA Basket 13 
Guille Francis     Sage de l’OMS 
Irla Robert     ACAP / 4 jours des As 

Leiba Gérard     Salon CycloSport 
Léonce  Léon     Foulée Salonaise 

Liberge William    RC Salon XIII 
Litim Nabil     Athlétic Club Salonais 

Lorient Dominique     La Vaillante 
Manneville Jean-Pierre   MJC 
Michel Christian    Retraite Sportive Salonaise 
Mouë Dominique    MJC 

Nabot Christian    Salon Rando 
Nuc Gérard     Sporting Club Salonais 
Pagani Sylvain    Personnalité du sport 
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Pagès Francis     Retraite Sportive Salonaise 
Romero Guy     Salon Rando 
Sauze Raphaël    SAPELA Basket 13 
Smaragdachi Thierry    Salon Marathon 
Leite Mickaël     Invité 

Mahabo JM     Invité 
Pontiac Hugues    Invité 
Sarragossa Ludovic    Invité 
Ytier Alain     Invité 

 

Arrivés en fin d’assemblée générale : 
 

DeTaxis du Poët Patrick   Adjoint aux Sports 

Gonguet Patrice    Directeur du Service des Sports 
 

Excusés :  
 

Steinbach Jean François   Conseiller Municipal au Patrimoine  
Laffont Philippe    Conseiller Municipal à l’Enseignement Supérieur 

Dalichoux Céline    Service des Sports 
Fasciale Michèle    Vice Présidente – Gymnastique Volontaire/ GV Impulsion  
Gonce Anne     Mosaïque 

Jacquin Carole     Badminton Salonais 
Mercier Sophie    Les Papillons Blancs 

Michel Sandrine    Mtotoschool 
Benali Hassan     Bénévole 
Bounemoura Bachir    Athlétic Club Salonais 

Condé Eric      Salon Hockey Club 
Contensuzas Benoît    Provence Sport Taekwondo 

Kempf Frédéric    Fête le Mur (Tc Nostra) 
Sapin Marc     Personnalité du sport – Club des Nageurs Salonais  
Schoenzetter Guy    Invité 
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Introduction : 
 

Christophe Agius ouvre la séance à 18h45. 

En l’absence de Patrick de Taxis il demande à Jean Marc Zulesi de faire le discours d’introduction de l’AG. 

M le Député, salue le travail effectué par l’OMS,  il confirme son attachement au monde sportif et rappelle 

aux responsables de clubs présents qu’il se tient à leur disposition pour toute demande. 

Il souligne qu’il intervient régulièrement en assemblée nationale sur des questions ayant trait au sport et 

qu’il porte une attention particulière, lui-même coureur, aux problématiques liées aux courses hors stade. 

 

Christophe remercie M Zulesi pour son intervention. 

Il salue la présence de David Ytier, adjoint aux finances, Mourad Yahiatni, élu à la politique de la ville avec 

qui l’OMS entretient des relations régulières. 

Il remercie également Vanessa Pelloquin, Conseillère Municipale à la sécurité, dont la venue le 7/06/2018 

en réunion OMS avait été particulièrement appréciée de tous les président(e)s de clubs présents.  

  

 

Rapport moral 

 

Christophe annonce que le rapport moral se fera sous forme de remerciements. 

 

Il  rappelle que l’équipe actuelle de l’OMS a été mise en place en 2015 

Qu’à l’époque elle comptait 23 adhérents, 9 en 2012. 

Au jour de l’assemblée ils sont plus de 50. 
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Puis il commence le rapport moral : 

 

« Ce soir se déroule la 35 ème réunion de l’OMS avec une moyenne de 28 participants par réunion 

 

Si le Conseil d’Administration, dont une partie va être renouvelée ce soir, nous fait confiance à nouveau 

nous attaquerons donc une cinquième année riche de projets de belles rencontres et de sourires. 

 

Je voudrai donc faire un rapport moral un peu spécial dont le fil rouge sera constitué de remerciements aux 

personnes qui nous permettent de mener à bien les projets de l’OMS et de mettre en lumière ceux des clubs 

de la ville depuis bientôt 5 ans.  

 

Ce bilan moral résumera à lui seul notre  état d’esprit et la solidarité qui existe entre l’OMS, les associations 

et les élus qui nous soutiennent. 

 

Parce que si seul on va plus vite, ensemble on va plus loin. 

 

Symboliquement je voudrai commencer par remercier l’ACS, association sportive emblématique de  Salon 

de Provence pour son accueil en son siège, puis chacun des 73 autres clubs salonais, ainsi que la MJC  dont 

les bénévoles animent leur association mais aussi la ville au travers de formidables manifestations. 

 

Des clubs qui répondent à chacune des sollicitations de l’OMS et la Ville 

Des clubs qui adhèrent aux dispositifs mis en place depuis 2015.   

 

Remercier également Christophe Martinez qui permet aux clubs de la Ville d’être en lumière tout au long de 

l’année qu’il pleuve, qu’il vente ou qu’il fasse un soleil de plomb. 

 

Christophe Martinez est chaleureusement applaudi par l’assemblée 

 

Remercier les employés municipaux qui nous aident à  financer,  médiatiser,  sécuriser,  mettre en place les 

manifestations photographiées par Christophe  … 
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Remercier M Le Maire qui nous suit personnellement depuis 5 ans dans les projets les + fous : il nous a 

ouvert les portes du théâtre pour les 40 ans de la ville la plus sportive ou pour la soirée des sports 2017, avec 

Madame Rum inspectrice d’académie les portes de l’école primaire des Canourgues pour la mise en place 

d’un dispositif de Basket en Anglais unique en France, celles du stade synthétique des Canourgues pour le 

Match des ex footballeurs internationaux Algériens, de la cour du Château pour une découverte du sport à 

nos amis en situation de handicap intellectuel,  

 

Il a permit à Thierry de mettre en place le premier  Marathon de Salon de Pce…. 

 

Remercier Monsieur le député,  et ce n’est pas un remerciement intéressé puisqu’il ne disposse plus de 

réserve parlementaire, qui répond à chacune de nos sollicitations et va même jusqu'à participer aux 

manifestations. Ainsi l’avons-nous vu donner son sang, courir ou jouer au foot. 

 

Remercier Monsieur le 1 er adjoint qui nous a aidés sur chacun de nos projets 

Madame Mallart qui nous a ouvert  aux personnes en situation de handicap une porte vers le sport  

Madame Pelloquin qui depuis son intervention en réunion OMS avec M Mira, a rendu plus facile 

l’organisation et la mise en sécurité des manifestations sportives. 

 

Remercier M De Taxis et M Gonguet qui acceptant la proposition de l’OMS de bénéficier de Mme 

Dalichoux comme interlocutrice privilégiée des clubs, ont simplifié la vie des présidents de clubs. 

Remercier  Céline Dalichoux dont tous les représentants de clubs louent le dévouement et le 

professionnalisme. 

Un exemple pour moi de l’exemplarité du service public, comme je pourrai le faire pour Emmanuelle 

Cosson au service éducation, Françoise Long de Paquit, Magali Sylvestre ou Eric Lescure à la vie 

Associative, Mme Laborie au Château, Elodie Serrano, Ben à Charles Trenet (et j’en oublie). 

 

Remercier Monsieur Caruso qui est venu spontanément m’aider quand j’en avais besoin. 

Monsieur Steinbach qui nous a ouvert la cour du château en 2018 et qui nous les ouvrira bientôt à nouveau. 

Messieurs Diaz et Laffont qui répondent toujours présents lorsque nous avons besoin d’eux. 

Monsieur le Directeur du Théâtre et ses collaborateurs. 
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Remercier les associations – non sportives - qui collaborent de façon transversale avec l’OMS : Les 

Papillons Blancs Charles Trenet, Mistral Social Club, l’Amicale du Don du Sang,  Salon Téléthon, 

Mtotoschool, Run Your Town, Le Festival des Rencontres Cinématographiques … 

 

Les  centres sociaux Aagesc, Mosaique et Vieux Moulin. 

Fête le Mur pour le travail qu’il effectue à nos côtés dans les quartiers. 

 

Dire merci à mes papys : Julien qui gère d’une main de maître le dispositif Sport Handicap 13 , Marc qui a 

relancé celui des médailles, Francis les archives des clubs.  

A mes « peintres » : Claude, Jean Pierre, Jérome et Laurence qui ont rénové la salle mise à disposition par la 

ville. 

  

A tous les bénévoles qui sont venus spontanément nous rejoindre : Hassan, Mustapha, Hugues, Aurélie… 

 

A mes amis Sylvain et Sid qui me font régulièrement part de leur sagesse. 

 

Remercier les deux personnes « mises à disposition de l’OMS » (L’intitulé n’est pas trop joli) : Valérie et 

Khaled qui vont bien au-delà de leurs fonctions. 

 

Martial Laigle, le premier salarié de l’histoire de l’OMS qui ouvre la porte à une professionnalisation 

indispensable de notre structure. 

 

Cécile qui je l’espère viendra prochainement apporter son expertise financière à l’OMS et aux clubs et qui 

nous aide bénévolement depuis plusieurs semaines. 

 

Et pour finir ce rapport moral deux mercis spéciaux. 

 

Le premier à mes confidents, souffre-douleurs, béquilles et j’espère amis : Guy Schoenzetter,  David Ytier, 

Mourad, Yayathni, Claude Barbi, Arnaud Caugant et Chazeau Laïneur-Lothaire sans qui l’OMS ne serait 

pas ce qui l’est.  
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Pour clôturer ce bilan moral un peu atypique je voudrai dire un grand merci à des garçons formidables sans 

qui les adhérents des clubs ne pourraient pas s’entraîner, les compétitions ne pourraient pas se dérouler, les 

manifestations ne seraient pas organisées. 

 

Je tiens à  remercier M Le Directeur des Sports de les avoir autorisé à se libérer ce soir et je vous demande 

d’applaudir ceux qui sont toujours là pour les bénévoles que nous sommes : M les gardiens de 

stades présents parmi nous ». 

 

 Le bilan moral de l’AG 2019 se termine sur de longs applaudissements aux gardiens témoins de la 

reconnaissance des responsables de clubs. 

 

Rapport d’activité 

 

S’appuyant sur un sympathique diaporama réalisé par Claude Barbi, Christophe commente le rapport 

d’activité de l’OMS. 

 

Il rappelle qu’un rapport d’activité plus détaillé sera joint au compte rendu de l’AG 2019. 

 

Missions traditionnelles de l’OMS : 

 

Répartition des subventions de fonctionnement allouées aux clubs. 

Le prêt de petit matériel. 

Le prêt du minibus. 

Le prêt de la salle de réunion (Christophe remercie F Diaz pour son attribution). 

La diffusion de l’actualité sportive via le compte FB et le site (+ 10% de connexions en 2018, + 30% sur le 

premier trimestre 2019). 

La réalisation et diffusion de magazines .vidéo (Le Salon du Sport). 

La tenue d’un calendrier qui évite que deux AG de clubs soient positionnées le même jour. 

La mise à jour, l’uniformisation et la diffusion dans le guide des sports des coordonnées des clubs sportifs.  
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L’accompagnement des clubs dans des dispositifs généraux, municipaux ou associatifs 

 

Le dispositif permis - Le Sang des Sportifs - Le Salon Téléthon. 

MtotoSchool – L’Association Charles Trenet - L’attribution des médailles jeunesse et sport. 

La mise en place de l’allée des sports lors de la journée des associations. 

 

La mise en place d’actions globales 

 

La promotion de l’offre sportive club dans les quartiers prioritaires de la ville.  

 

Christophe rappelle que 40 % des jeunes salonais habitent en QPV et que 90% n’ont pas accès à l’offre 

sportive en club hors foot. 

 

Il souligne que ces jeunes représentent la richesse de notre ville et met en avant leurs qualités humaines. 

 

Leur intégration dans les clubs sportifs salonais est un objectif depuis 2015 et que le professionnalisme de 

Khaled et l’embauche de Martial permettront de continuer cette action de fond. 

 

Il rappelle que l’OMS est intervenu lors des 10 ans de l’été décalé, au cours de l’année 2018. 

Il  remercie les personnes qui ont permis la mise en place d’un dispositif unique en France, l’apprentissage 

du basket en anglais à l’école des Canourgues : Madame Rum Inspectrice d’Académie, Monsieur le Maire, 

Monsieur Yahiatni, Madame Rousseau Directrice de l’Ecole des Canourgues, Madame Cosson Directrice du 

service Education. 

Il souligne le travail exceptionnel réalisé sur le terrain par M Aaron Harris. 

 

Il remercie les clubs qui ont participé aux Olympiades des centres sociaux et souligne le travail effectué par 

Fête les Mur, remerciant au passage Fred et Moktar. 

 

Christophe passe la parole à Mourad Yahiatni Conseiller Municipal à la politique de la ville, le remerciant à 

nouveau pour son écoute, sa disponibilité permanente et son soutien tout au long de l’année 2018. 
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Mourad souligne le travail effectué par l’OMS pour le développement du sport dans les quartiers prioritaires 

de la ville.  

 

Il rappelle qu’il est à la disposition de l’association pour continuer toutes les actions en faveur des habitants 

des quartiers prioritaires. 

 

Le développement du sport santé. 
 

 La continuité du dispositif Activité Physique Adaptée (Dans la continuité de l’excellent dispositif 

municipal APSO) mené avec la MJC, l’ACS et GV Impulsion. 
 

 Les ateliers sport 50 ans et plus. 
 

 La mise en place du dispositif Sport Handicap 13 qui permet aux personnes en situation de handicap 

intellectuel de découvrir chaque vendredi l’offre sportive en club. 

 

Christophe remercie Madame Letemplier-Dilonardo Evelyne présidente des Papillons Blancs/Agapei13 

Nord Ouest pour son implication dans le dispositif. 
 

Il salue également Hassan Benali, professionnel de santé qui est venu spontanément aider l’OMS de façon 

bénévole et M Julien Coulomb, ancien président de l’OMS, pour son engagement dans ce dispositif. 
 

 La journée au Château de l’Emperi  
 

Une découverte de sports et la visite du musée de l’Emperi pour 180 personnes en situation de handicap 

intellectuel. 
 

Sur ces dispositifs Christophe rappelle le soutien sans faille de la municipalité, remercie David Ytier et 

Madame Dalbin (Vice Présidente du Conseil Départemental 13) pour leur aide financière. 
 

Vote du Rapport moral et d’activité 

 

Pas de vote contre, pas d’abstention : ces rapports sont approuvés à l’unanimité. 
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.Rapport financier arrêté au 31/12/2018  

 

Présenté par Arnaud Caugant 

 
Arnaud Caugant explique que l’excédent de  15 660,23 €  est dû au décalage entre les financements et le 

versement des subventions perçues au titre des projets par l’OMS. 
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Il avait développé les mêmes arguments pour expliquer le  déficit de 6 091, 67 € subi l’an passé. 

 

Pour illustrer ces propos il expose une vision analytique des principales actions menées par l’OMS : 
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Puis Arnaud présente à l’assemblée le budget financier prévisionnel 2019 

 

 
Christophe félicite son trésorier pour le travail effectué et la clarté de ses commentaires. 

 

 

Vote du Rapport financier 

 

Pas de vote contre, pas d’abstention : le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 
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Renouvellement du Conseil d’Administration 

 

Présenté par Claude Barbi 

 

Les clubs sortants sont : l’Echiquier Nostradamus, la Vaillante, le Salon Hockey Club, la MJC, le Sporting 

Club Salonais, la Foulée salonaise et le RC Salon XIII. 

Ces 8 clubs se représentent au CA. 

Claude précise que l’association le Sang des Sportifs, dissoute laisse une place vacante 

Se présentent également la GR Salon Grans, et le Salon Tennis de Table 

 

Il y a donc 10 clubs candidats pour 9 places au CA 

 

La Vaillante, la MJC, le Salon Hockey Club, le Sporting Club Salonais, le RC Salon XIII, la Foulée 

salonaise, la GR Salon Grans et le Salon Tennis de Table sont élus au CA de l’OMS par vote par à 

bulletins secrets. 

 

Les membres du CA procèderont au vote des membres du bureau lors la réunion de CA qui se déroulera le 

14 mai à 18h30 à la salle de l’OMS. 

 

Patrick De Taxis, adjoint aux sports et Patrice Gonguet Directeur du Service des Sports rejoignent 

l’assemblée à 21h15. 

 

Christophe les remercie pour leur passage. 

Il salue M Gonguet qui a accepté de libérer les gardiens de stade pour leur permettre d’être mis à l’honneur 

lors de cette assemblée générale. 

 

Avant de laisser conclure l’assemblée à Patrick de Taxis Christophe donne la parole David Ytier, Adjoint 

aux finances et à la vie associative. 
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David rappelle l’importance du rôle relais de l’OMS entre la municipalité et les associations sportives. 

Il remercie les clubs pour leur implication dans la vie de la citée et leur fait part du soutien constant de la 

ville sur leurs actions. 

 

Christophe demande donc à Patrick De Taxis de clôturer l’AG 2019 de l’OMS. 

  

Patrick de Taxis fait part à son tour de son soutien à l’OMS et aux clubs sportifs salonais. 

Il rappelle les chantiers mis en place par le service des sports et l’attribution de sièges à des clubs depuis 

2014 et liste les évènements sportifs municipaux à venir. 

 

Il clôture donc l’assemblée générale 2019 de l’OMS et invite, à 21h30, les responsables des clubs et les 

personnalités présentes à continuer l’échange autour du verre de l’amitié.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               Christophe Agius                Chazeau Laïneur-Lothaire 
Président                   Secrétaire 

 


